

CDU-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/0359/2016**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 08.11.2016

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Carsten Zörb, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	16.11.2016	Entscheidung

Betreff:
Blitzeraufstellung Lützellinden
- Antrag der CDU-Fraktion vom 04.11.2016 -

Antrag:

Der Magistrat wird aufgefordert die Errichtung einer Stationären Geschwindigkeitsmessanlage erneut zu überprüfen. Hier sollen die Ortseinfahrten auf mögliche Standorte überprüft werden.
Von Gießen kommend im Bereich zwischen Einmündung Bitzenstraße und Kleebergstraße und von Rechtenbach kommend im Bereich bis zur Einmündung des Hochelheimer Wegs.

Begründung:

Der bislang vorgeschlagene Standort im Bereich der Rheinfelser Str. 38 wird als nicht sinnvoll erachtet. Im Bereich des Ortsein- und -ausgangs wird der Durchgangsverkehr aber als gefährlich und zu schnell wahrgenommen. Dieser Umstand wurde durch die Neugestaltung der Rheinfelser Straße noch verstärkt. Die geplante Verlegung der Bushaltestelle in eine Busbucht wird das Risiko bei der Straßenüberquerung noch verstärken.

Gez.

Carsten Zörb